

# WELL-BEING

## ~Last Year~

安城市立桜町小学校  
第6学年 学年通信9月号  
令和7年9月1日(月)

## 2学期のスタートです！

長い夏休みが終わり、今日から2学期が始まりました。久しぶりに、子どもたちの元気な姿が見られて安心しました。夏休みだからこそできるさまざまな経験を通して、たくさんの思い出を作り、ひとまわり大きく成長できたことと思います。

2学期は、修学旅行や運動会という大きな行事があります。行事を通して、成長する子どもたちの姿に期待をしています。2週間後に控える修学旅行では、日本を代表する京都・奈良の文化遺産を見学することで、歴史や文化への関心を高めてもらいたいと思います。さらに集団行動のルールを実践的に学ぶ中で、友達同士の協力や旅先で出会った人との心のふれあいを大切に、楽しい思い出を作っていきたいと思います。また、1学期同様に行事だけでなく毎日の生活や授業も大切にしてほしいと思います。充実した日々が、中学生としての自覚や自信につながっていきます。少しでも成長できるような目標を自分で立てて、生活していけることを願っています。

今学期も、子どもたちが充実した日々を送れるよう担任一同努力していきます。よろしくお祈りします。

## お知らせ



### ☆トートバックの注文について☆

2学期の家庭科の授業では、いよいよ裁縫の学習が始まります。6年生では「トートバック作り」に取り組みます。注文に関するご案内ですが、9月1日(月)に児童を通じて注文用紙を配付いたしましたので、ご家庭でのご確認をお願いいたします。注文およびお支払いは、すべてインターネットでの手続きとなります。

ご注文の際には、「ナップザック」や「エコバッグ」ではなく「トートバック」の選択をお間違えないよう、十分ご注意ください。

注文の〆切は【9月16日(火)】となっております。お早めのご対応をよろしくお願いいたします。

### ☆なかよし運動会について☆

10月18日(土)の午前に実施します。18日が雨天の場合は、短縮40分4時間の授業日とし、運動会を予備日の21日(火)午前中に行います。雨天順延ではなく、予備日での実施となっておりますので、よろしくお願いいたします。プログラムや詳細については、後日お知らせします。当日は、徒歩または自転車でご来校ください。

### ☆公立中高一貫校について☆

来年度の入学生徒を対象に愛知県では5つの公立中高一貫校が始まります。入学を考えているご家庭は出願期間などの日程を各家庭で確認していただきたいと思います。よろしくお願いいたします。

### ☆元気アップ宣言・生活リズム強調週間について☆

夏休みの間、元気アップ宣言に取り組んでいただき、ありがとうございました。続けて、9月8日(月)から12日(金)まで、生活リズム強調週間を行います。夏休みの生活習慣を見直し、学校中心の生活リズムを整え、落ち着いて学習に取り組めるようにしたいと思います。ご家庭でも、子どもに励ましの声をかけてください。よろしくお願いいたします。



## ☆今後の卒業アルバムの撮影について☆

卒業アルバム用学年全体写真の撮影を9月9日（火）6時間目に行います。予備日は10日（水）1時間目と16日（火）6時間目になります。なお、学年全体写真の撮影は私服で行います。体育などがある場合は着替えの用意をお願いします。

また、授業風景のスナップ写真の撮影を9月16日（火）に行います。